

# Pressemitteilung

Der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen

Heilbronn, den 13.04.2022

## **Jahreshauptversammlung der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen**

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Zimmerer-Innung Heilbronn-Öhringen trafen sich am 07. April 2022 rund 40 Teilnehmer\*innen im Restaurant „Wo der Hahn kräht“ in Flein.

Im Rahmen der Versammlung verabschiedete sich der bisherige Obermeister Hans-Martin Stopper mit einem besonderen Dank an seine Stellvertreter Elmar Peter und Thomas Heyd sowie der gesamten seitherigen Vorstandschaft nach 10-jähriger Amtstätigkeit. Als Mitglied bleibt er der Vorstandschaft jedoch erhalten.

Hans-Martin Stopper erhielt aufgrund seiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit im Vorstand und für seinen außerordentlichen Einsatz zum Wohle des gesamten Handwerks die Silberne Ehrennadel des Landesverbandes des Zimmerer- und Holzbaugewerbes Baden-Württemberg verliehen. Als Anerkennung seiner langjährigen Dienste für die Innung wurde er außerdem einstimmig von den anwesenden Mitgliedern zum Ehrenobermeister ernannt. Als einen der Höhepunkte seiner ehrenamtlichen Tätigkeit nannte er selbst die Organisation des Aufbaus der Da-Vinci-Brücke im Rahmen der Bundesgartenschau in Heilbronn 2019.

Sein Nachfolger im Amt wurde der 57-jährige Zimmerermeister Thomas Heyd aus Heilbronn, der mit nahezu einstimmigem Votum zum neuen Obermeister der Innung gewählt wurde. Unterstützung erhält er von seinen beiden Stellvertretern Elmar Peter aus Cleeborn und Dirk Pflugfelder aus Bad Wimpfen. Neben Hans-Martin Stopper komplettieren den Vorstand Björn Bürger (Eppingen), Max Zipperlein (Möckmühl) und Bernd Vogg (Öhringen). Harald Frank (Widdern) und Dirk Schweizer (Roigheim) bleiben Kassenprüfer.

Mit einer Urkunde und einem Präsentkorb wurden Thomas Bauer und Uwe Zipperlein aus dem Vorstand verabschiedet.

Karl Dietz, ehemaliger Obermeister der vor einigen Jahren aufgelösten Zimmerer-Innung Sinsheim wurde an diesem Abend ebenfalls mit der Silbernen Ehrennadel des Landesverbandes des Zimmerer- und Holzbaugewerbes Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Geehrt wurden auch die Besten der Gesellenprüfung 2021 sowie deren Ausbildungsbetriebe:

- Jakob Lang vom Ausbildungsbetrieb Holzbau Küppers GbR, Talheim
- Gabriel Jaron Rohling vom Ausbildungsbetrieb Steinmetz Holzbau GmbH, Obersulm
- Johannes Siede vom Ausbildungsbetrieb Bernd Vogg, Öhringen



v.l. der neue Obermeister Thomas Heyd mit seinem Vorgänger Hans-Martin Stopper



Der neu gewählte Vorstand